

KATA PENGANTAR



Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas Hidayah dan Inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi yang penulis susun ini berjudul, “Pengaruh Latihan Menggunakan Alat Bantu Rentang Tali terhadap Keterampilan *Overhead Clear* Permainan Bulutangkis (Eksperimen pada Siswa Peserta Ekstrakurikuler SMAN Cineam Kabupaten Tasikmalaya).”

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Program Sarjana Pendidikan (S-1) Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulisan skripsi ini dilandasi oleh suatu penelitian dengan metode eksperimen. Penelitian ini mengungkapkan pengaruh pembelajaran bulutangkis menggunakan alat bantu rentang tali terhadap keterampilan *overhead clear* permainan bulutangkis pada siswa peserta ekstrakurikuler Bulutangkis SMAN Cineam Kabupaten Tasikmalaya.

Skripsi ini dapat selesai, karena berbagai masukan dan bimbingan, karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya terutama kepada:

1. Bapak Edi Hernawan, Drs., M.Pd., selaku Dekan FKIP Universitas Siliwangi yang telah memberi kemudahan kepada penulis sejak masuk kuliah, hingga penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. H. Iis Marwan, S.H.,M.Pd., selaku Ketua Program Studi PJKR FKIP Universitas Siliwangi dan juga Dosen Pembimbing I yang telah banyak memberikan masukan, saran, serta arahan untuk kelancaran pelaksanaan penelitian sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.
3. Bapak Dr. H. Cucu Hidayat, Drs., M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang selalu memberikan semangat, motivasi dan mengarahkan sumber literature sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
5. Bapak Drs. Dadan Ahmad Sofyan, M.Pd., selaku Kepala Sekolah, para guru dan siswa di SMAN Cineam Kabupaten Tasikmalaya yang telah membantu kelancaraan pelaksanaan penelitian sehingga data penelitian dapat diperoleh dengan lancar.
6. Ibunda Iin Mulyati serta Ayahanda Enur Samsi tercinta dan kakak-kakakku tersayang: Evi Apriani, S.Pd dan Dani Ramdani, S.Pd yang telah memberikan dukungan moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di perguruan tinggi.
7. Rekan-rekan seperjuangan di PJKR FKIP Unsil yang telah bersama-sama berjuang dalam meningkatkan pengetahuan di perguruan tinggi, dan seseorang yang selalu setia menemani dalam keadaan suka maupun duka serta

mendorong, memotivasi agar penulis dapat menyelesaikan studi di perguruan tinggi.

Kepada semua pihak, yang tidak sempat penulis sebut satu persatu, mudah-mudahan semua amal baiknya mendapat pahala yang berlipat ganda dari Allah *Subhanahuwata'ala. Amin.*

Akhirnya kepada-Nya penulis berserah diri, semoga apa yang dilakukan ini mendapat ridho dari Allah *Subhanahu Wata'ala. Amin.*

Tasikmalaya, Maret 2015
Penulis

F.M